

# 全力坂っ子！

坂瀬川小 学校だより  
令和7年7月18日発行  
第5号



## I 学期が終わります



4月8日(火)から始まった令和7年度。6人の1年生が仲間入りしました。5月25日(日)には150周年記念運動会を実施することができました。ちょっと早く梅雨入りした6月。でも後半には例年ない早さで梅雨明けしました。7月1日(火)には、I学期最後の授業参観を実施しました。今年欠かせないこととして、創立150周年に関する様々な事業が開始されました。4月に第2回150周年会議(創立150周年記念事業運営委員会)を開催し、5月の運動会後に、創立150周年記念航空写真撮影を行いました。坂瀬川地区への呼びかけを行ったところ、多くの方にご参加いただきました。7月には、すでに設置されていた周知看板に、新1年生と転入生の手形が加わりました。今後は、夏休みに入つてすぐ第3回の創立150周年会議を開催予定です。そして、本日、I学期の終業式を迎えることができましたことは、保護者の皆様、地域の皆様の、本校への教育活動に対するご理解とご支援の賜と感謝しております。創立150周年記念事業に対しても格段のご協力をいただいております。

さて、明日からは夏休みです。41日間の長い休みです。楽しく有意義に過ごしてほしいと思います。終業式には子ども達への注意を促しますが、「交通事故」「水の事故」「不審者事案」「熱中症・感染症対策」などの事故防止については、家庭・地域の見守りが欠かせません。健康で安全・安心な夏休みとなりますよう、ご協力をお願いいたします。

### 終業式の話

夏休みにイメージを持って、子ども達が生活するために、「夏休み」を文の頭に使った合い言葉を伝えました。

○「な」…なんにでもちょうせんしよう

夏休みには、自分で使える時間がたくさんあります。夏にしかできない体験も含めて、初めてのことや興味のあること等に挑戦してみましょう。苦手なこと中から少しでもできることを増やせるといいですね。それには「挑戦する気持ち」が大切です。

○「つ」…つよいからだをつくろう

6月末から大変暑い日が続いています。涼しい場所で過ごすことが大切ですが、時間と場所を選んで、運動しましょう。

○「や」…やくそくをまもる

夏休みでのみなさんの健康が心配です。終業式での話の中の約束やルール、学校から配付の「夏休みのくらし」を守つて、過ごし、健康で安全な生活をしましょう。

○「す」…すすんであいさつをしよう

地域の方々が坂小の子ども達の挨拶を褒めてくださっています。挨拶は人と人とのつなぐ大切な言葉です。坂小の子ども達の挨拶がさらに地域を明るくできるように、一人一人が明るくさわやかに続けましょう。

○「み」…みんなで会おう8月29日

2学期の始業式は8月29日です。この日にまたみなさんに会いたいです。少しやり残したことがあっても、気分が乗らなくても、まずは学校に来て、友達や先生たちに会いましょう。そのために、夏休みの間も、学校へ行っているときと同じように生活をする、規則正しい生活と計画的な学習ができるよう、頑張ってほしいです。

◎ご家庭におかれましても、安心安全で有意義な夏休みとなりますよう、ご指導いただけすると幸いです。なお、夏休み中の8月9日から17日まで学校は閉まります。万が一、事故や感染症への感染等の緊急連絡がありましたら、学校指定のアドレスまで電子メールでお知らせください。

(アドレスは学校ホームページに掲載)

掲載を控えます

## <地域の力に感謝>

### ○5年家庭科「裁縫」

7月4日(金),8日(火)に5年生の家庭科の学習を行い,4人の支援ボランティアさんに裁縫を教えていただきました。玉結び、玉留め、ボタン付けと難しい技が必要ですが、それ以上に裁縫の面白さ



に気づいた子ども達です。「ずっと家庭科をしたい」「面白すぎる」とつぶやきながら、手縫いの小型バックを作りあげることができました。

### ○1・2年生活科「芋苗植え」

6月10日(火)1・2年生が学校園に芋苗を植えました。畑の準備と芋苗植えに支援ボランティアさんのご支援をいただきました。昨年、一昨年と天候との兼ね合いが難しい状況が続いています。今年たくさんのかつまいもを収穫できるよう、お世話していきたいと思います。



### ○1年道徳科「ハムスターの赤ちゃん」

7月1日(火)道徳科にゲストティーチャーを迎えて授業参観を行いました。命を大切にする週間の一環で行った授業です。この題材でねらうのは、「生命尊重」。ねらいは、題材を通して、生きることのすばらしさや自分を大切に育ってくれた家族の思いに気づき、命を大切にしようとする心情を育てることです。ゲストティーチャーは、昨年まで本校の保護者であり、みかんを作られている方でした。子ども達に分かりやすいように、写真が入ったプレゼンを準備してお話し下さいました。最後に、家人からの手紙をもらいました。担任の先生からのサプライズに驚いていたようです。



○支援ボランティアのみなさん、お忙しい中子ども達のために学習活動へのご協力、ありがとうございました。

### <今後の主な予定>

※場合により変更の可能性もあります。

7月20日(日)じゃっと祭、天草れいほくペーロン大会

8月9日～17日 学校は閉まります

8月24日(日)PTA奉仕作業

8月29日(金)第2学期始業式

《学年活動》 7/27(日) : 1年・4年

6年(調整中)

### <お願い>

本年度も、学校からのお知らせや子供たちの様子などもホームページ上でお知らせしていきたいと思います。使用している画像は解像度をできるだけ下げているため、多少見づらいかもしれません。安心メールと合わせて、ホームページの活用につきましても、どうぞご理解いただきますようお願いいたします。なお、右のQRコードをスマートフォンで読み込んでいただくと、本校のホームページを開くことができます。インターネットで検索をかけても閲覧することができます。

## 150周年トピックス

7月1日(火)の朝から、創立150周年周知看板に、今年度入学の1年生と転入生の手形を押しにいきました。一緒に手伝ってくれたのが6年生です。絵の具、絵の具入れ、筆、手洗い用の水、タオル等をリアカーに載せ、現地に向かいました。1年生の手形用の場所はあらかじめ決めていましたので、6年生の担任の先生と6年生から説明を受けた後に、1人ずつ看板に手形を押しました。強力な6年生のサポートで、手を広げて、上手に押すことができました。これで周知看板の完成です。看板は坂瀬川郵便局の隣にあります。お近くを通られたときには、ご覧ください。

7月23日(水)第3回150周年会議を行います。委員の皆さんにはお世話になります。



### お知らせ

6月末から大変暑い日が続いております。先日、坂瀬川郵便局にお伺いしたところ、「停留所で、子ども達がスクールバスやスイミングのバスを待っているのが暑そうなので、郵便局の中に入ってもらっています」とおっしゃいました。ご厚意、大変ありがとうございます。坂瀬川郵便局の近くを通られると幸いです。坂瀬川郵便局の職員の皆様、ありがとうございます。

